

Más de 2.700 cajas se repartieron en Mejillones

Gobierno aumentó en un 25% la cantidad para poder llegar a todos los vecinos de la comuna.

Cristian Puebla H

Ayer le tocó el turno a la vecina comuna de Mejillones. Desde muy temprano el intendente Edgar Blanco lideró el equipo del gobierno regional que se trasladó hasta la tranquila y hermosa ciudad para continuar allí con la entrega de canastas familiares para los vecinos, quienes recibieron con mucha felicidad esta ayuda que alivia un poco los “bolsillos” en tiempos de pandemia.

En total se repartieron 2 mil 758 cajas, las cuales fueron entregadas en distintas poblaciones, contando con la ayuda de voluntarios de los grupos scout, la Cruz Roja, funcionarios de la municipalidad mejillonina, Fuerzas Armadas, Carabineros, Defensa Civil, y el equipo del gobierno que acompañó al intendente Blanco.

Después de varias horas visitando la comuna, conociendo en terreno la realidad que se vive allí en medio de esta cuarentena, el intendente valoró positivamente esta acción.

“Estamos llegando con la ayuda a la gente de Mejillones. Quiero decir que esta comuna ha tenido un comportamiento ejemplar en torno a respetar esta cuarentena. Agregar que Mejillones es la primera comuna de nuestra región que presenta más personas recuperadas que contagiadas, y eso es lo que buscamos como país”.

Blanco además manifestó “que a petición del alcalde hemos aumentado el número de cajas a repartir en un 25%, para que sean más familias las beneficiadas y poder llegar a toda la gente”.

ALCALDE

El alcalde Sergio Vega acompañó al intendente en esta entrega. “Quiero



LOS VECINOS DE MEJILLONES VALORARON LA AYUDA EN TIEMPOS DIFÍCILES POR LA PANDEMIA.



TODOS SE PUSIERON LAS PILAS PARA LA REPARTICIÓN DE LAS CAJAS FAMILIARES EN EL VECINO PUERTO.

2.758

fue el número total de cajas repartidas en Mejillones, llegando a toda la comunidad.

agradecer a todas las personas que participaron en este gesto hermoso por Mejillones. Desde las autoridades del gobierno hasta

los voluntarios que fueron casa por casa a repartir estos alimentos, que tanta falta le hacen a nuestra gente... Además valorar el esfuerzo hecho por la intendencia, ya que podremos llegar a casi la totalidad de los vecinos”.

Recordemos que Mejillones, al igual que Antofagasta, cumple hoy 20 días de cuarentena total, a la espera que pueda levantarse prontamente.